



SANTÉ

RE'PAIRS SANTÉ ET AMBASSADEURS DE LA SANTÉ MENTALE

LE CONTEXTE

La santé est une question qui nous concerne tous. En t'engageant sur une mission de Service Civique avec Unis-Cité, tu te donnes les moyens d'agir pour améliorer le quotidien des personnes qui en ont besoin. La méthode du "pair à pair" est idéale pour ça !



LE PUBLIC

- ★ Les adolescents et les jeunes adultes

RE'PAIRS SANTÉ

par UnisCité



LES ACTIONS CONCRÈTES

- ★ Sensibiliser les jeunes à la thématique de la santé mentale et physique
- ★ Déstigmatiser la Santé Mentale, informer des jeunes en situation de fragilité
- ★ Faire de la prévention sur les comportements à risque à l'occasion de grands événements festifs
- ★ Orienter les jeunes vers des structures relais en fonction de leurs besoins



Ambassadeurs Santé Mentale



LES PARTENAIRES PRINCIPAUX

- ★ Lycée Honoré d'Urfé
- ★ L'école de la deuxième chance
- ★ CROUS
- ★ CFA du BTP

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES



Lieux d'intervention

Saint Etienne et alentours



Nombre de volontaires

8